

## 親子料理教室開催のお知らせ

最近の食生活は、健康や栄養についての適切な情報の不足、食習慣の乱れなどから、栄養バランスの偏りや生活習慣病の増加などの問題が起っています。子どものころから、栄養や食習慣に関する正しい知識や食習慣を身に付けることが、とても重要であり、教育に取り組むことが必要です。健康推進員による親子料理教室を開催しますので、ぜひご参加ください。

**とき**：12月3日(日)午前9時～12時  
**ところ**：日野公民館 調理室 和室  
**対象**：町内在住の小学生の親子



※参加希望の方は、11月10日(金)までに、地区的健康推進員または保健センターへお申し込みください。

◆日野町健康推進協議会事務局

(保健センター) ☎ 6557-4 有線⑤7777

## 憲法公布60年

憲法第12条では「この憲法が国民に保障する自由及び権利は、国民の不斷の努力によって、これを保持しなければならない。又、国民は、これを濫用してはならないのであって、常に公共の福祉のためにこれを利用する責任を負ふ。」とあります。

今ある自由や権利は、一方的に与えられているのではなく、努力によって獲得し、発展してきたものです。ですから、かけがえのない自由や権利を大事に持ち続けるため、国民に努力を求めています。また、自分の権利を主張するとともに、相手の権利を尊重することも大切です。

日常から、自由や権利に敏感になり、それを社会や地域で活かせるよう努めたいものです。

KENPOU60 KENPOU60 KENPOU60 KENPOU60

## 桜谷チエリーズ 優勝

8月19日(土)、城北小学校グラウンド(彦根市)において、滋賀県ソフトボール協会主催の第31回滋賀県少年少女ソフトボール大会が開催されました。男子の部では、県内から3チームが出場。日野町代表の「桜谷チエリーズ」(14名)は、



ホームランを打つなど大活躍され、見事、初優勝されました。

▶県大会・優勝やったね！

## ベンチ椅子を寄贈いただきました



▶前田取締役業務部長(右)から教育長へ目録が手渡されました

このたび、株式会社ヒロセ(広瀬三十二会長)さんから、3人掛けのベンチ椅子24脚を寄贈いただきました。「近所の人同士が、ちょっと腰掛けでコミュニケーションをとつてもらえる、地域の憩いのベンチとして活用してもらえば…」と取締役業務部長の前田さん。

いただきましたベンチ椅子は、各地区公民館、日野文化会館、湖南サンライズ・曙・五月台・椿野台の集会所に2台ずつ設置します。ありがとうございます。

敬老の日・商工会女性部から手作りティッシュカバーをプレゼント



敬老の日にちなみ、商工会女性部の皆さんのが手作りのティッシュカバー

380個を西大路地区敬老会へ贈られました。

商工会女性部は、地域福祉の増進のために、5年前から毎年、町内の施設やお年寄りへ手作りの品を贈る活動をされています。

今回は、商工会員の方が提供してくれた着物のはぎれを使ったティッシュカバーで、糸や針を使わずに作られたアイデア作品です。

北浦館長は、「手作りの優しい心のこもった作品なので、喜んでもらえた」と感謝していました。